

Acuerdo de 22 de abril, admitiendo una renuncia i nombrando Gobernador de policía de la Libertad.

EL GOBIERNO:

Con presencia de la exposicion que ha dirjido el señor don Guadalupe Sandoval, en que renuacia de la Gobernacion de policía de la Libertad, i considerando justas las causas que ha expuesto; en uso de sus facultades,

ACUERDA:

1º Admitese la renuncia que de Gobernador de policía de la Libertad, ha hecho el señor don Guadalupe Sandoval, i se nombra para ejercer en propiedad dicho destino al señor Teniente don Félix Vallejo.

2º Comuníquese—Granada, abril 22 de 1867.—Guzman.
